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盐源丑苹果、凉山黄牛肉、高原农家米……

每天10点领券买
大凉山盐源丑苹果、酸甜多汁的

果冻橙、肉香味浓的凉山黄牛肉……
在众多宁波爱心市民的认购下，一大
批凉山农货通过线上平台出山达海，
正跨越千里向我们靠近。

每天早上10点，宁波市民还可
以领取“甬凉协作”消费券下单，专区
内通用。

发放对象：申领人员为全体在甬
人员（包括域外来甬人员）

抢券时间：11月 9日-12月10
日，每天上午10点（抢完即止）

发放方式：
扫码下载“云闪付APP”“甬上

APP”，通过“云闪付APP”首页进入
“市消费券”主页面，下滑至“消费协
作专区暨盐源苹果节”领取。每人每
轮限领取2张消费券，当日有效。

本轮消费券分为满300元减90
元、满200元减60元、满100元减30
元、满60元减 18元、满35元减 10
元，5种面值。

消费者可在云闪付
APP“我的-奖励-我的
票券”中查看。

使用方式：
领券成功后，从“甬

上APP”进入商城，直接
搜索“甬凉协作”关键字，
可快速查找凉山好物。

盐源丑苹果

丑得任性，甜得自信！大
凉山盐源丑苹果持续爆单，在
甬上好物商城销售已近 8
吨。净重5斤装中果，券后价
25元，划算！

魏丫丫菌汤包

口感脆嫩的竹荪菌、肉
厚味香的羊肚菌、味道鲜香
的牛肝菌、食味香甜的茶树
菇、菌香十足的鸡油菌、口感
滑脆的蛹虫草、肉厚饱满的
北风菌，7 种食材一包搞定

“野菌宴”！
每包 110g，用上满减券

只要28元，够给家人煲几顿
好汤！

会理软籽红石榴

会理出产的软籽红石榴有
着薄且易剥的光滑表皮，它的籽
只有米粒大小，且非常软，吃起
来毫不费力。

单果7两以上，净重约6.5
斤装，券后50元包邮到家。

三牧高品纯牛奶

来自大凉山三牧乳业，口感
醇厚、奶香浓郁，优质乳蛋白高
达 3.6g/100ml，每箱 200ml×
16盒，用上满减券只要50元。

满6060元元减1818元元推荐

满100100元元减3030元元推荐

更多凉山农特产品集中展销，尽在甬上好物商城【甬凉协作】消费专区，“买买买”前记得先领消费券哦！

爱媛爱媛3838号果冻橙号果冻橙

薄薄的果皮包裹着娇嫩的果肉，拿在
手里几乎能感受到汁水的丰盈程度，轻轻
一捏就爆汁~这便是“新晋网红”——爱媛
38号果冻橙。

净重5斤装，下2单用上满减券，70元
到手10斤。

魏丫丫腊味组合

跑山猪肉制作，组合含农家五花肉
500g、农家老腊肉 500g、农家川味香肠
500g、广味腊肠500g，刚好用上满200元
减60元优惠券，只要140元！

凉山鲜牛肉套餐

牛腿肉 500g、牛精肉 500g、牛腩肉
500g，组合大凉山高原香米5kg×2袋，用上
满减券实付210元，数量不多“鲜”到先得！

满200200元元减6060元元推荐

满300300元元减9090元元推荐

今年 11 月 2 日，《宁波晚
报》A07 版上有个稿子，吸引
了我的眼球，题为“宁波电梯
加装大数据公布”。

看到文章的标题，首先有
点好奇。据我了解，宁波加装
电梯的进度有点慢，数据肯定
不那么好看，把并不亮眼的数
字公之于众，是需要勇气的。

果然，文章显示，从 2017
年11月启动老小区电梯加装
工作以来，整整5年时间，宁波
全市老旧小区加装电梯一共
205 部 ，受 益 总 户 数 近 2300
户。

要说明这个“大数据”究
竟是大还是小，得做一番比
较。

先与符合安装电梯的住
宅单元数比一比。据有关部
门对全市列入老旧小区改造
计划的175个小区、8341个单
元的排摸，符合安装条件的是
2078个，符合率为24.6%，应该
说加装的任务并不重。可是，
装了5年，只完成了205部，占
可安装单元总数仅 9.8%。按
此速度，如果要实现可装尽

装，得用50年！这些老旧小区
房龄差不多在20年上下，再过
50 年，别说加装电梯，就连房
子本身可能也会被列入拆
迁。而住在那些房子里的老
人，还没等到享用电梯，就离
开人间了。

就是说，与安装电梯的需
求相比，已经实现的这个“大
数据”，的确有点“小”。

再与兄弟城市相比。加
装电梯是国家决策，全国各地
都在行动。我们不与上海这
些大城市比进度，就比比我们
的隔壁邻居。杭州市在这5年
间，已经加装电梯 3900 多部，
接近宁波的20倍！而且宁波
还是计划单列，资金的优势好
于杭州，进度的反差却如此之
大。再说离我们更近的绍兴，
它的硬件总体不如宁波，5 年
的总数没有查到，有条消息
称，2020 年绍兴市计划安装
150 部，实际完成 168 部；2021
年的计划提高一倍，准备安装
300部。如果说杭州是省会城
市，可能会有些我们不具备的
便利，那么普通的地级市绍兴

呢？
就是说，与兄弟城市相

比，我们这个已经完成的“大
数据”，真有点说不出口。

把说不出口的“小数据”
公诸于媒体，除了让人看到勇
气，还让我感到了政府改变落
后现状的决心。

这可不是纯粹猜测。今
年 9 月 19 日召开的宁波市政
府第18次常务会议，研究了两
项工作，其中之一就是“既有
住宅加装电梯”。会议的消息
说，既有住宅特别是老旧小区
住宅加装电梯，是重要的“民
生工程”，要坚持问题导向，聚
焦难点堵点，找准共性问题，
对标先进找差距、学经验，精
准施策、奋力攻坚，加快推进
既有住宅加装电梯工作，不断
提升居民幸福指数。而且，有
关的方案已获市政府常务会
议通过，不日将会下发。

这两条消息在媒体上发
表后，不少等了三年五年还未
装上电梯的老邻居、老同事、
老战友，在微信上向我报喜。
其中一位转业干部特别兴

奋。他家的老人已90多岁，住
在6楼，奔走呼号了5年，一直
未能如愿。平时老人出行包
括看病，只得几个子女轮流背
上背下。可是子女们也都是
六七十岁的老人了。上个月
遇到我，他兴奋地说，这回有
望了。我住的单元里，有位80
多岁老人，身体不好，每次在
楼梯里看到他两手紧紧抓住
栏杆，一步一步地往上挪时，
心里实在不好受。有次路过
他身边，我说，有个电梯就好
了，他看看我，“哎”了一声
——装电梯这件事，真的不能
再拖了。

不久前召开的党的二十
大，再次突出地强调江山就是
人民，守江山就是守住人民的
心；要推动实现全体老年人享
有基本养老服务，让更多老年
人拥有幸福晚年。相信，在全
国学习宣传二十大精神热潮
的推动下，这项国家决定的

“民生工程”，一定能破局推
进，让老年市民及其子女们多
年的期盼，能早日成为现实。

张弓

加装电梯，这个“大数据”有点“小”
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三江热议


